

### 運営協議会副代表 原敏治

こんにちは。8 月 25 日から学校が始まり、校長先生の話では子どもたちは夏休み中、大きな事故も怪我もなく元気で登校しているようです。ただしばらくの間はこの暑さが続く予定ですので、子どもたちも元気で学校に来てくれたらいいと思っています。また、この暑さですので熱中症で具合が悪くなった子どもに地域で会うこともあると思いますので、引き続き見守りをよろしく願いいたします。



### 副校長 栗林大輔

8 月 25 日に 2 学期始業式を迎えました。夏休み中は大きな事故もなく、元気に登校しています。

コロナウイルスは小学生の場合、7 割が家庭内感染であるといわれています。先日お配りした「学校だより」にも、『保護者の方の具合が悪い場合には、登校の自粛をお願いします』ということと、日々の健康観察を改めてお願いしました。学校においても、登校時の健康観察として、専科の教員や他の事務職員等が子どもたちを出迎え、引き続き健康観察していきます。

8 月中旬に文部科学省から新たなコロナウイルス対策のガイドラインが出されました。それを受け

て、淀四小でも 45 分間の通常授業、密を避けた状態での専科教室での授業、また清掃も開始しているところです。清掃については、身の回りの整理整頓から始めていきたいと考えており、状況を見ながら進めていきます。まだ暑い日が続く、熱中症にも注意をしていかなければいけません。

2 学期については、計画されていた行事の多くは中止になっています。来年度入学の 1 年生向けの学校公開が 9 月 17～19 日まで、19 日土曜日は学校説明会を実施する予定です。また在籍の子どもたちの保護者の方への学校公開は 10 月に行う予定です。ただし、全校での学校公開ではなくて、1～3 年生、また 4～6 年生という風に、限定した形での公開を進めていきたいと考えています。

2 学期がスタートし、今日から朝遊びの見守りを始めていただきました。ボールが使えない中ですが、元気に遊んでいました。限定された中ですが引き続きご理解ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



## ■今年度のサポート体制

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	5・6 年生へのミシンの指導、4 年生へのそろばんの指導をよろしく願いします。	11/21 に、三密を避けるなどの対応を考えたうえで、算数検定を実施します。
みどりのサポート	環境委員会との連携、6 年生のビオトープなどの支援をお願いします。	7 月に植えた花苗は 7 月の日照不足と 8 月の暑さでペンタス以外は枯れてしまいました。
読書サポート	10 月から朝の読み聞かせが始まります。よろしく願いします。	10 月から 2 月まで 4 回の読み聞かせを行う予定で、現在調整中です。
安全サポート	9/25 に防災教育を行います。水害をテーマに地域の方のお話を伺いたいです。	道具は使えない中での朝遊びですが、子どもたちは上手に遊んでいます。ただ、汗をかくのでハンカチはもちろん着替えも持たせてほしいです。

## ■今月のスタッフ

2学期になり、朝遊びが始まりました。感染予防から校庭倉庫の道具は使えませんが、元気に遊ぶ子どもたちの様子がホッとしました。遊んだ後、校舎に入る前にはきちんと手洗いを済ませます

### 朝遊び、始まりました！



### ビオトープの清掃をしました！



屋上のビオトープの清掃をしました。1回目は協議会メンバー3人で、2回目は協議会メンバー6人と、6年生12人が助っ人として参加してくれました。おかげでビオトープの奥にある畑(10年ほど前、野菜の栽培をしたことがありました)の雑草取りまで行うことができました。ビオトープについては河内さんに頼り切っていたため、協議会メンバーには分からないことばかり。地域の専門家にお話を伺いながら、管理をしていこうと思っています。保護者の方で詳しい方がいらしたら、ぜひお知恵をお貸しください！



### 芝生が大ピンチ！！

芝生の水やり装置の故障で、青々としているはずの芝生が真っ茶色に！手作業での水やりのおかげで少しずつ「緑」が戻ってきました。

次回協議会日程

令和2年度第4回

9月24日(木)

15:30~@会議室